

## „Schmeck den Süden. Baden-Württemberg“-Gastronom: Berggaststätte „himmel & erde“



### „Schmeck den Süden. Baden-Württemberg“- Gastronomen – 25. Jubiläum

Wir haben ein ganz besonderes Jahr! Die „Schmeck den Süden. Baden-Württemberg“- Gastronomen feiern ihr 25-jähriges Jubiläum und wir stellen euch einige der über 320 Gastronomen vor.

Heute stellen wir euch die Berggaststätte "himmel & erde" vor.



#### **Berggaststätte "himmel & erde", ausgezeichnet mit zwei Löwen**

Die Berggaststätte "himmel & erde" auf dem Hohenstaufen geht auf Tour.

Das Team um Andreas Schweickert hat diese besondere Zeit genutzt. Mit dem Foodtruck bringen sie die regionalen Speisen vom Hohenstaufen zu Dir nach Hause, in die Firma oder zum persönlichen Event. Ob hausgemachter Holundersirup, Maultaschen oder Albleisa. Alles kommt aus der Region. Wir wünschen einen guten Appetit.

Das Video gibt es auf unserer [Facebook-Seite](#) oder auf [YouTube](#).

Mehr Informationen über die Berggaststätte "himmel & erde" gibt es [hier](#).